



Spanish Fort, Alabama, 23 de junio de 2023

Árboles, frutas y planificación

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo. Mi esposa y yo rezamos y esperamos que esto lo encuentre bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

La mayor parte de mi vida he sido un "planificador". Con eso quiero decir que soy alguien que mira hacia el futuro, se prepara para el mejor resultado y, a veces, para muchos años por adelantado. Planifico mis semanas en torno al sábado semanal de Dios. Planifico mis meses y año en torno a Sus Días Santos también.

Habiendo dicho eso, siempre está esa cosa para la que nadie puede prepararse, y es el cambio o las circunstancias imprevistas. Dios no cambia, Sus Días Santos permanecen constantes, pero otras cosas sí cambian, a veces a menudo.

Hablando de planificación, estamos muy ocupados preparando y planificando reuniones y conferencias web para los próximos días festivos de otoño y nuestro sitio de fiesta en Orange Beach. La Fiesta de los Tabernáculos requiere una gran cantidad de tiempo de preparación, pero es inspirador y alentador hacerlo.

Aquí en el hemisferio norte, me preparo para viajar el domingo con mi esposa rumbo a Minnesota y los estados circundantes, también recuerdo que no pasará mucho tiempo e incluso en la parte sur de los Estados Unidos, pronto se sentirá un poco cómo es ese otoño con las noches más frescas. Las hojas de algunos de los árboles también cambiarán de color en poco tiempo y en algunos árboles esas hojas se caerán. De hecho, es mi época favorita del año. ¡Espero ansiosamente su llegada en los Días Santos especialmente! Estoy planeando este otoño ya estoy pensando en las Fiestas de Otoño.

Recientemente he vuelto a hablar de árboles en mis cartas de los viernes por la noche. Durante la mayor parte de mi vida, he notado que la condición de los

árboles puede ser un indicador de cambios estacionales y/u otros factores. Jesús predicó acerca de los indicadores del fin de la era. Usó el ejemplo de un árbol brotando. *“Entonces les habló con una parábola diciendo: “Mira la higuera, y todos los árboles cuando ya están brotando, veis y sabéis por vosotros mismos que el verano ya está cerca. Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que el reino de Dios está cerca”.* (Lucas 21:29-31).

En la historia, Abraham eligió un lugar para instalar su tienda cerca de unos árboles en Canaán. La palabra hebrea 'elown' se traduce como "árboles de encina" en la Nueva versión de Reina Valera en Génesis 14:13 y 18:1. La palabra se traduce como "roble" en las traducciones ASV y RSV. *“Entonces el Señor se le apareció en las encinas de Mamre, mientras estaba sentado a la puerta de la tienda en el calor del día”* (Génesis 18:1 NVI). Evidentemente, los árboles proporcionaban algo de sombra contra el sol abrasador por sus ramas extendidas. Existe cierta incertidumbre sobre a qué especie de árbol se refiere.

Los árboles también están asociados con bendiciones e incluso con la curación. Las aguas amargas de Mara fueron sanadas y endulzadas cuando el SEÑOR ordenó a Moisés que arrojara un árbol (evidentemente uno pequeño) en el estanque de agua (Éxodo 15:23-25) *“Entonces los israelitas fueron llevados a un oasis llamado Elim, que tenía “doce pozos de agua y setenta palmeras”* (Éxodo 15:27). Las setenta palmeras ciertamente representan las bendiciones del lugar junto con los pozos.

Dios también dio instrucciones especiales sobre la plantación de árboles frutales y luego la cosecha del fruto: *“Cuando entres en la tierra, y hayas plantado toda clase de árboles para comer, entonces considerarás su fruto como incircunciso. Tres años será como incircunciso para ti. No se podrá comer. el fruto será cosa sagrada, alabanza a Jehová. Y en el quinto año podréis comer de su fruto, y os dará su producto. . . ”* (Levítico 19:23-25).

Encontré un comentario en el Comentario JFB interesante e instructivo con respecto a estos versículos: "Todo jardinero nos enseñará a no dejar que los árboles den frutos en sus primeros años, sino a arrancar las flores: y por esta razón, que así prosperarán mejor y darán más abundantemente después. La

misma expresión, "considerar como incircuncisos", sugiere la conveniencia de pellizcarlos; no digo cortarlos ni quitarlos, porque generalmente es la mano, y no un cuchillo, lo que se emplea en esta operación".

Al eliminar la mayoría de las flores, la energía del árbol se enviará al desarrollo del tronco y las ramas para sostener la fruta que nacerá en años posteriores. Incluso después de que los árboles maduran más allá del cuarto año, la flora y la fruta que se establece deben adelgazarse para hacer que la fruta aumente de tamaño y aún sea sostenida por las ramas. El fruto del cuarto año no está etiquetado como incircunciso y debe haber sido removido y presentado al Señor como una ofrenda de alguna manera.

Para producir frutos, debemos planificar. Hay un proceso involucrado. Dios planea. No es un proceso automático. Incluso Sus Días Sagrados se refieren a menudo como "El Plan de Dios".

Continuaremos la próxima vez y comenzaremos con un examen de Levítico 23:40-43.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983